

LA RAZON

21 JUL 1985



Carlos Jáuregui (de pie) denunció discriminación de la policía.

Denuncian persecución contra homosexuales

LA Comunidad Homosexual Argentina (CHA) denunció el "persistente y discriminatorio" accionar policial en contra de sus miembros y reclamó a las autoridades una actitud decidida para "terminar con las persecuciones y permanente tortura psicológica" a que son sometidos.

El presidente de la CHA, Carlos Jáuregui, dijo en conferencia de prensa que la discriminación se debe "fundamentalmente" a que el personal de la División Moralidad, de la Policía Federal "es el mismo que actuó durante la dictadura militar y emplea los mismos métodos de intimidación que practicaba entonces".

En tal sentido, recordó que en el pasado régimen de facto los homosexuales fueron "objeto de permanente persecución y reiteradamente sometidos a vejámenes cuando eran detenidos".

Subrayó que si bien esa actitud "cambió con el actual gobierno", el trato que reciben en las dependencias policiales cuando son llevados en averiguación de antecedentes "continúa siendo el mismo a través del persistente y discriminatorio accionar de la policía contra los homosexuales".

Jáuregui reveló que la semana pasada permaneció detenido en una comisaría al solidarizarse con 25 personas que fueron conducidas hasta esa dependencia a raíz de una razia policial en un local bailable, donde se hallaban varios miembros del CHA.